



# Sortie des 6ème au Festival de la Bande Dessinée

publié le 09/02/2012

69 élèves de 6è et 6 accompagnateurs sont partis Jeudi 26 janvier 2012 au **Festival International de la Bande Dessinée à Angoulême**.

Ce festival existe depuis 39 ans et est placé cette année sous l'œil bienveillant d'**ART SPIEGELMAN**, l'auteur notamment de « Maus » et d'« A l'ombre des tours mortes ».

Voici un florilège de photos de cette journée très sympathique...

et vive les Malabars !

*Photos : Honorine Rousseau*

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*